

Erfolgreicher Abschluss

Nachwuchskräfte der VR-Bank Ostbayern-Mitte beenden Ausbildung

Mit ihrem Abschluss stehen ihnen vielfältige Karrierewege offen – sei es in der Kundenberatung oder auch in internen Fachabteilungen.

Die Absolventen wurden in einem feierlichen Rahmen, im Beisein des Gesamtvorstands, des Betriebsrats, des Personalleiters sowie ihrer Ausbildungsleiterin geehrt. „Wir sind stolz auf unsere Absolventinnen und Absolventen und freuen uns, dass wir sie auf ihrem Weg begleiten dürfen“, betont Andreas Karmann,

Vorstand der VR-Bank. Als regional verwurzelte Genossenschaftsbank legt die VR-Bank Ostbayern-Mitte eG großen Wert darauf, junge Talente bestmöglich auf das Berufsleben vorzubereiten.

Neben der klassischen Ausbildung profitieren die Auszubildenden von praxisnahen Projekten, persönlicher Betreuung, Seminaren an der Akademie bayerischer Genossenschaften und zahlreichen Weiterbildungsmöglichkeiten.

Auch in Zukunft legt die VR-Bank Ostbayern-Mitte eG großen Wert auf eine fundierte Ausbildung und bietet zum 1. September 2025 Ausbildungsplätze an. Interessierte können sich jetzt bewerben und den ersten Schritt in ihre berufliche Zukunft machen.

Weitere Informationen zur Ausbildung und zu den Bewerbungsmöglichkeiten gibt es auf der Webseite der Bank unter: www.vr-obm.de/ausbildung.



Kevin Ollech (von links), Andreas Karmann (Vorstand), Lena Klimesch, Matthias Pfielgl (Personalleiter), Farnoush Davoudipour, Stephan Hippchen (Betriebsratsvorsitzender), Arbiona Hajzeri, Norbert Herten (Vorstand), Alexandrina Bosca, Franziska Atzl (Ausbildungsbeauftragte), Emma Werner und Josef Wenninger (Vorstand).
Foto: Anna Maria Baumgartner